

MANJAR SABÁTICO

Para el sábado 16 de octubre 2021

Seamos todos bendecidos en Él.

Biblia:

Oseas 8

EGW:

Eventos de los Últimos Días, capítulo 1: "La última crisis de la tierra".

Testimonios:

25-08-2017

26-08-2017

09-11-2018

10-12-2018

24-11-2020

16-12-2020 #1

Himnario Antiguo:

Himno N° 79: "Mirando al cielo".

Himno N° 122: "Amoroso Salvador".

BIBLIA (versión Reina Valera Gómez 2010)

Oseas 8

1 Pon a tu boca trompeta. Vendrá como águila contra la casa de Jehová, porque traspasaron mi pacto y se rebelaron contra mi ley.

2 Israel clamará a mí: Dios mío, te conocemos.

3 Israel ha rechazado el bien; el enemigo lo perseguirá.

4 Ellos hicieron reyes, mas no de parte mía; constituyeron príncipes, mas yo no lo supe: de su plata y de su oro hicieron ídolos para sí, para ser talados.

5 Tu becerro, oh Samaria, te hizo alejar; se encendió mi enojo contra ellos, hasta que no pudieron alcanzar inocencia.

6 Porque de Israel es, y artífice lo hizo; que no es Dios; por lo que en pedazos será deshecho el becerro de Samaria.

7 Porque sembraron viento, torbellino segarán; no tendrán mies, y la espiga no dará harina; y si la diere, extraños la tragarán.

8 Será devorado Israel; ahora serán entre los gentiles como vaso en que no hay placer.

9 Porque ellos subieron a Asiria, como asno montés por sí solo: Efraín con salario alquiló amantes.

10 Aunque alquilen entre las naciones, ahora los juntaré; y serán afligidos un poco por la carga del rey y de los príncipes.

11 Porque Efraín multiplicó altares para pecar, altares para pecar tendrá.

12 Yo escribí para él cosas grandes de mi ley, pero fueron tenidas como cosa extraña.

13 Para los sacrificios de mis ofrendas sacrificaron carne, y se la comieron, pero no los aceptó Jehová; ahora se acordará de su iniquidad y visitará su pecado; ellos volverán a Egipto.

14 Israel se ha olvidado de su Hacedor y ha edificado templos; y Judá ha multiplicado ciudades fortificadas; pero yo enviaré fuego a sus ciudades, el cual devorará sus palacios.

EGW

Eventos de los Últimos Días

Capítulo 1: "La última crisis de la tierra"

Temor ampliamente difundido en cuanto al futuro

El momento actual es de interés abrumador para todos los que viven. Los gobernantes y los estadistas, los hombres que ocupan puestos de confianza y autoridad, los hombres y mujeres pensadores de todas las clases, tienen la atención fija en los acontecimientos que se producen en derredor nuestro. Observan las relaciones que existen entre las naciones. Observan la intensidad que se apodera de todo elemento terrenal, y reconocen que algo grande y decisivo está por acontecer, que el mundo se encuentra en víspera de una crisis espectacular. —La Historia de Profetas y Reyes, 394 (1914). {EUD 13.1}

Las calamidades en tierra y mar, la inestabilidad social, las amenazas de guerra, como portentosos presagios, anuncian la proximidad de acontecimientos de la mayor gravedad. Las agencias del mal se coligan y acrecen sus fuerzas para la gran crisis final. Grandes cambios están a punto de producirse en el mundo, y los movimientos finales serán rápidos. —Joyas de los Testimonios 3:280 (1909). {EUD 13.2}

Pronto vendrán tiempos angustiosos

El tiempo de angustia, que irá en aumento hasta el fin, está a las puertas. No tenemos tiempo que perder. El mundo está agitado con el espíritu de guerra. Las profecías del capítulo once de Daniel casi han alcanzado su cumplimiento final. —The Review and Herald, 24 de noviembre de 1904. {EUD 14.1}

El tiempo de angustia—angustia como no ha habido desde que hubo nación (Daniel 12:1)—es inminente, y nos encontramos como las vírgenes dormidas. Debemos despertar y pedirle al Señor Jesús que nos sostenga con sus brazos eternos y nos lleve a través del tiempo de prueba que está ante nosotros. —Manuscript Releases 3:305 (1906). {EUD 14.2}

El mundo se está volviendo más y más anárquico. Pronto una gran angustia sobrecogerá a las naciones, una angustia que no cesará hasta que Jesús venga. —The Review and Herald, 11 de febrero de 1904. {EUD 14.3}

Estamos en vísperas del tiempo de angustia y nos esperan dificultades apenas sospechadas. —Joyas de los Testimonios 3:306 (1909). {EUD 14.4}

Nos hallamos en el mismo umbral de la crisis de los siglos. En rápida sucesión se seguirán unos a otros los castigos de Dios: incendios e inundaciones, terremotos, guerras y derramamiento de sangre. —La Historia de Profetas y Reyes, 208 (1914). {EUD 14.5}

Tiempos tormentosos están delante de nosotros, pero no profiramos una palabra de descreimiento o desánimo. —Servicio Cristiano Eficaz, 169 (1905). {EUD 14.6}

Dios siempre ha advertido en cuanto a los juicios venideros

Dios advirtió siempre a los hombres los juicios que iban a caer sobre ellos. Los que tuvieron fe en su mensaje para su tiempo y actuaron de acuerdo con ella, en obediencia a sus mandamientos, escaparon a los juicios que cayeron sobre los desobedientes e incrédulos. {EUD 14.7}

A Noé fueron dirigidas estas palabras: “Entra tú y toda tu casa en el arca; porque a ti he visto justo delante de mí”. Noé obedeció y se salvó. Este mensaje llegó a Lot: “Levantaos, salid de este lugar; porque Jehová va a destruir esta ciudad”. Génesis 7:1; 19:14. Lot se puso bajo la custodia de los mensajeros celestiales y se salvó. Así también los discípulos de Cristo fueron advertidos acerca de la destrucción de Jerusalén. Los que se fijaron en la señal de la ruina inminente y huyeron de la ciudad escaparon a la destrucción. Así también ahora hemos sido advertidos acerca de la segunda venida de Cristo y de la destrucción que ha de sobrecoger al mundo. Los que presten atención a la advertencia se salvarán. —El Deseado de Todas las Gentes, 588 (1898). {EUD 14.8}

Dios nos ha dicho qué esperar en nuestros días

Antes de la crucifixión, el Salvador había predicho a sus discípulos que iba a ser muerto y que resucitaría del sepulcro, y hubo ángeles presentes para grabar esas palabras en las mentes y en los corazones.¹ Pero los discípulos esperaban la liberación política del yugo romano y no podían tolerar la idea de que Aquel en quien todas sus esperanzas estaban concentradas, fuese a sufrir una muerte ignominiosa. Desterraron de su mente las palabras que necesitaban recordar, y cuando llegó el momento de prueba, los encontró sin la debida preparación. La muerte de Jesús destruyó sus esperanzas igual que si no se las hubiese predicho. {EUD 15.1}

Así también las profecías nos anuncian el porvenir con la misma claridad con que Cristo predijo su propia muerte a los discípulos. Los acontecimientos relacionados con el fin del tiempo de gracia y la preparación para el tiempo de angustia han sido presentados con claridad. Pero hay miles de personas que comprenden estas importantes verdades de modo tan incompleto como si nunca hubiesen sido reveladas. —Seguridad y Paz en el Conflicto de los Siglos, 118 (1854). {EUD 15.2}

Las profecías acerca de los últimos días demandan nuestra atención

Vi luego el tercer ángel. Apocalipsis 14:9-11. Dijo mi ángel acompañante: “Su obra es terrible. Su misión es tremenda. Es el ángel que ha de separar el trigo de la cizaña, y sellar o atar el trigo para el granero celestial. Estas cosas debieran absorber completamente la mente y la atención”. —Primeros Escritos, 118 (1854). {EUD 15.3}

Tendremos que comparecer ante magistrados para dar razón de nuestra lealtad a la ley de Dios, para dar a conocer los motivos de nuestra fe; y los jóvenes debieran entender estas cosas. Debieran estar al tanto de las cosas que acontecerán antes del fin de la historia del mundo. Estas cosas tienen que ver con nuestro bienestar eterno, y los maestros y alumnos deben prestarles más atención. —Joyas de los Testimonios 2:411 (1900). {EUD 16.1}

Debiéramos estudiar los grandes hitos que señalan los tiempos en que vivimos. —Manuscript Releases 4:163 (1895). {EUD 16.2}

Aquellos que se coloquen bajo el control de Dios, para ser guiados por él, captarán el paso continuo de los eventos que él ha dispuesto que ocurran. —Testimonies for the Church 7:14 (1902). {EUD 16.3}

Debemos ver en la historia el cumplimiento de la profecía, para estudiar las operaciones de la Providencia en los grandes movimientos de reforma, y para comprender el progreso de los eventos en el ordenamiento de las naciones para el conflicto final de la gran controversia. —Testimonies for the Church 8:307 (1904). {EUD 16.4}

Estúdiense especialmente los libros de Daniel y Apocalipsis

Se necesita un estudio mucho más detenido de la Palabra de Dios; especialmente Daniel y el Apocalipsis deben recibir atención como nunca antes [...]. La luz que Daniel recibió de Dios fue dada especialmente para estos postreros días. —Testimonios para los Ministros, 112-113 (1896). {EUD 16.5}

Leamos y estudiemos el capítulo 12 de Daniel. Es una advertencia que todos necesitaremos comprender antes del tiempo del fin. —Manuscript Releases 15:228 (1903). {EUD 16.6}

El último libro del Nuevo Testamento está lleno de verdades que necesitamos entender. —Palabras de Vida del Gran Maestro, 103 (1900). {EUD 16.7}

Pronto se cumplirán las predicciones incumplidas del libro de Apocalipsis. Ahora el pueblo de Dios debe estudiar con diligencia esta profecía y entenderla claramente. No encubre la verdad; nos advierte con claridad, diciéndonos lo que sucederá en el futuro. —Notebook Leaflets from the Elmshaven Library 1:96 (1903). {EUD 16.8}

Los solemnes mensajes que en el Apocalipsis se dieron en su orden deben ocupar el primer lugar en el pensamiento de los hijos de Dios. —Joyas de los Testimonios 3:279 (1904). {EUD 17.1}

El tema debiera mantenerse ante la gente

Hay muchas personas que no comprenden las profecías que se refieren a estos días y, por lo tanto, deben ser ilustradas. Es el deber de los centinelas y los laicos dar a la trompeta un sonido certero. —El Evangelismo, 146 (1875). {EUD 17.2}

Alcen la voz los centinelas ahora, y den el mensaje que es verdad presente para este tiempo. Mostremos a la gente dónde estamos en la historia profética. —Joyas de los Testimonios 2:323 (1889). {EUD 17.3}

Hay un día que Dios ha designado, para la conclusión de la historia de este mundo: “Será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”. La profecía se está cumpliendo rápidamente. Debiera decirse mucho, mucho más, sobre estos temas tremendamente importantes. Está cercano el día cuando el destino de las almas se decidirá para siempre [...]. {EUD 17.4}

Debieran realizarse grandes esfuerzos para mantener este tema ante la gente. El hecho solemne de que el día del Señor vendrá repentina, inesperadamente, debe mantenerse no solo ante la gente del mundo sino también ante nuestras propias iglesias. La alarmante advertencia de la profecía se dirige a cada alma. Que nadie se considere libre del peligro de ser sorprendido. Que ninguna interpretación de la profecía le robe a usted la convicción del conocimiento de los acontecimientos que muestran que este gran evento está cercano. —Fundamentals of Christian Education, 335-336 (1895). {EUD 17.5}

Manteniendo los eventos futuros en su debida perspectiva

No estamos ahora en condiciones de describir con exactitud las escenas que ocurrirán en nuestro mundo en el futuro, pero sí sabemos que este es un tiempo cuando debemos velar y orar, porque el gran día del Señor está cercano. —Mensajes Selectos 2:40 (1901). {EUD 17.6}

La marca de la bestia es exactamente lo que ha sido proclamado. No se comprende todavía todo lo referente a este asunto, ni se comprenderá hasta que se abra el rollo. —Joyas de los Testimonios 2:371 (1900). {EUD 17.7}

Muchos apartarán su mirada muy lejos de los deberes actuales, del actual consuelo y de las presentes bendiciones, y pedirán prestado dificultades para la crisis futura. Esto significará fabricar un tiempo de angustia anticipado; y no recibiremos gracia para ninguna de esas pruebas anticipadas. —Mensajes Selectos 3:438 (1884). {EUD 18.1}

Hay un tiempo de angustia que se aproxima para el pueblo de Dios, pero no hemos de mantener eso constantemente delante de los nuestros, manejándolos de tal manera que pasen por un tiempo de angustia de antemano. Ha de haber un zarandeo entre el pueblo de Dios, pero no es esta la verdad presente para llevar a las iglesias. —Mensajes Selectos 1:211 (1890). {EUD 18.2}

TESTIMONIOS

Testimonio del 25-08-2017

(Trompetas y Juicio I)

Amados, el 25 de agosto del 2017, el Señor me dio unas palabras donde Él nos hace un llamado urgente a la santidad y a la consagración. Él me dijo: "mi pueblo es rebelde. A una se envalentonaron diciendo: 'Jehová no hará ni bien ni mal'. Pronto verán que hay un Dios celoso que visita la maldad y que da su recompensa a cada uno".

Y seguía diciendo: "así dice el Señor. Tú conociste mis caminos y mis mandamientos, más tu corazón fue tras otros dioses. Si no te vuelves a las sendas antiguas serás avergonzado y destruido, más si te volvieres, alcanzarás misericordia". Entonces formuló unas preguntas: "¿dónde está mi pueblo que dice amarme? ¿dónde está la consagración que deseo? ¿dónde está el testimonio?" Y siguió diciendo: "Yo Soy Jehová y no cambio, y si no moro en vuestro corazón, ¿cómo habrá cambio real? Pronto, muy pronto, el caos mundial aumentará y sólo los buscadores de la real verdad escaparán".

Entonces Él mismo formuló esta pregunta: "¿qué es la real verdad?", y escuché cuando Él mismo contestó: "buscadme con todo vuestro corazón y me hallaréis. Despréndanse de todo lo que estorbe. Buscadme, ponedme en primer lugar y Yo os guiaré. Honrad mis mandamientos y no denigréis mis sábados. Alábenme en santidad sin mezcla de celebración. Apártense del ecumenismo y no toquéis lo inmundo. Apártense del matriarcado, es paganismo, fuego extraño ante Mí", decía el Eterno. "Apártense de la

desvariación de sexo pues me es abominación, apártense a mis santuarios y búsqüenme con manos limpias para que Yo, el Eterno, pueda santificarlos”.

Entonces le dije: “mi Dios, mi Señor, ¿cuáles son tus santuarios aquí en la tierra? Pues todo está corrompido”. Y entonces se me contestó: “hacedme un santuario en vosotros. Id a las montañas para Yo corregiros y educaros en santidad”. Y me siguió diciendo: “ésta, las montañas, han sido desde siempre el refugio para mis verdaderos hijos, desde siempre. Diles que saquen los anatemas de sus vidas, que busquen mi rostro para que los pueda purificar. Pronto vendrá mucha tribulación, sin igual, y no podré ayudar a los que no me desearon”.

"Levanten mis mandamientos en sus vidas, levanten la verdad del santuario, levanten la justificación por la fe, levanten la reforma prosalud en su vida, levanten el triple mensaje angelical", seguía diciendo. “¿Que paren de hablar y comiencen a actuar! Dile [a] mi verdadero pueblo", me decía, "que les llamo a la santidad. ¡Proclamad ayuno y oración pues mi pueblo se ha apartado de la real preparación!". Y repetía: "¡buscadme!, Buscadme y viviréis", decía con una voz ya quebrada. "La prueba final está por llegar y, ¿quién tendrá propias fuerzas para sostenerse en pie?" Decía: "¿podrán, por sus propias fuerzas, soportar? ¿de dónde vendrá el socorro?" seguía diciendo. "¡Fatuos y faltos de entendimiento! ¿acaso me llamaréis en vuestra desesperación y os podré ayudar si no les conozco? Buscadme y viviréis", volvía y repetía.

"¡Jóvenes!", seguía diciendo, "decidan buscarme y vivirán, o desecharme y morirán”.

"Adultos, ¿de qué te vale todo el afán si todo esto pasará?"

A los ancianos decía: "levanta manos santas hacia Mí y ninguno de vosotros toque lo inmundo. Tengo por anatema lo que para vosotros es santidad, es abominación a mi rostro y no lo toleraré más. ¿De qué valdrá vuestro afán en esta tierra si ya mismo todo pasará?" preguntó. Pronto, pronto, muy pronto", seguía diciendo, "el terror arropará. Y todo esfuerzo humano de posesiones desaparecerá."

"¡Pueblo mío, es hora de decidir! Buscadme y viviréis" seguía diciendo, "y hallarás paz y reposo en Mí. ¿De dónde vendrá nuestro socorro?" preguntaba. "Yo Jehová no cambio".

"Deseo juntarlos como la gallina, bajo mis alas, más no quieres. ¿Acaso no es mía la tierra y su plenitud?" preguntaba. "¿Acaso no rijo el universo? ¿por qué, pues, desecháis mi consejo y despreciáis mis mandamientos, mis ordenanzas y mis estatutos? ¿Por qué seguís al adversario y corréis tras la muerte fatal? ¿será que no hay Dios en Israel que vais tras mamón? ¿Acaso será que no temes? Y, ¿confías en tus placeres y deleites? Yo no cambio,

ni mudo mi parecer y todo lo antes escrito corre a cumplirse", seguía diciendo. "Quienes te asesoran serán precedores contigo, te inducen al mal y tú le sigues", decía.

"Lobos rapaces dentro del rebaño que dicen ser guardadores de otros, pero sólo se guardan ellos mismos. ¡Despierta, pueblo mío!" decía, "¡sigue sólo a tu Dios! ¡vive en mi presencia y así podréis vivir!" Entonces, comenzó a hacer otras preguntas: "¿Te podrán salvar ellos de la destrucción que se avecina? ¿acaso ellos mismos no necesitan también de un Salvador? ¿acaso no son mortales como tú? Vive Jehová que reconoceré sólo a los que me reconocen y sólo a ellos podré librar". Entonces, citó Jeremías 4:20. Y luego que me dijo esta cita siguió diciendo: "He aquí Yo estoy a la puerta y llamo, si alguno oye mi voz, Yo entraré a él, cenaré con él y él conmigo". Y siguió diciendo: "los entendidos entenderán". Entonces hizo una pausa y con voz, ya dulce, una voz más pausada me dijo: "sé fiel hasta la muerte y Yo te daré la corona de la vida".

Y yo meditaba en todo esto cuando escuché una voz —ya despierta de toda esta situación, de lo que había pasado en ese momento—, entonces, cuando escuché la voz nuevamente, me dijo: "día de ayuno y oración mundial, septiembre 22, 2017. Por favor, díles, que en septiembre 22, 2017, lo declaro día de ayuno y oración mundial". Ya desde ahí, no escuché más. ¡Podía sentir que esto tenía una urgencia dentro de mí! Sólo sé, amados hermanos, no sé lo que quiera decir septiembre 22, de 2017. Pero lo único que les puedo compartir fielmente, es lo que por gracia he recibido, que el Dios Todopoderoso nos ayude a ser vencedores en Él, es mi deseo y oración. Que el Señor me los bendiga.

Jeremías 4:20

20 Destrucción tras destrucción es anunciada; porque toda la tierra es devastada; de repente son destruidas mis tiendas, en un momento mis cortinas.

Testimonio del 26-08-2017

(Trompetas y Juicio II)

Amados, hoy sábado 26 de agosto del 2017, me quedé retirada pensando en lo que Dios me dio el día de ayer acerca del 22 de septiembre. Tenía esa incógnita en mi mente, ¿qué día importante pudiese ser el 22 de septiembre del 2017? Así que, comentando con mi familia, mi esposo me dijo: "pues, vamos a hacer un search [búsqueda], vamos a ir entonces a google y vamos a ver qué es. Y bueno, pues, vamos a poner 22 de septiembre, fiesta judía o algo; algún suceso judío". Entonces, para gran sorpresa de nosotros, cuando hicimos el search [búsqueda] —y esto se los dejo como una investigación personal que he hecho acerca de este día del 22 de septiembre, que Dios me dio ayer en el sueño, el día 25 de septiembre—, cuando comenzamos, vimos que el 21 y el 22 de septiembre de 2017 hay algo que se llama Rosh hashaná o cabeza del año, es el año nuevo judío.

Entonces comenzamos a buscar más acerca de esto. Entonces, pudimos darnos cuenta, y ustedes pueden hacer el search [búsqueda] y buscar, que ellos, en este día, ayunaban,

oraban, reflexionaban acerca de su vida. Era como el día en que ellos le llamaban lo que es ‘tirar los pecados’, o ‘ponerse a cuentas con Dios’, ‘sacar toda la iniquidad’, todo lo malo que había en ellos. Entonces tenían la costumbre de tocar el shofar cien veces para recordar, en ese momento, con esa cantidad de veces que tocaban el shofar, que debíamos reflejar a Jesús en nuestras vidas. Y, entonces, ellos hacían una comida simbólica —que ustedes cuando hagan el search [búsqueda] se van a dar cuenta de todo eso—. Pero, lo que más me llamó la atención fue que ellos dicen que la granada, o la fruta de la granada —o la granadilla—, era parte de lo que es la alimentación en ese momento, y que la granadilla tenía 613 semillitas, como los 613 estatutos que Dios da.

Pues eso no lo he constatado. Solamente se los dejo para que seamos como los bereanos, para que busquemos, según yo estoy haciendo este search (búsqueda de información), que ustedes puedan hacerla, también, y puedan aportar. Pero me llamó mucho la atención esto porque ellos celebran el año nuevo, y se deseaba que cada uno —en vez de [hacer como] nosotros, ahora, que decimos: “feliz año”, “feliz año”, “feliz año”, así, como si fuéramos una matraca. Y estamos diciendo: “feliz año” aún, cuando es tiempo de año final, porque es el calendario de Dios que nosotros debemos seguir y no el gregoriano—. Pues, ellos, se deseaban que cada quien estuviera inscrito en el Libro de la Vida. Pero había una cosa que me llamaba mucho la atención. Y yo decía: “pero, ¿qué pasa después de esto?” Entonces, cuando seguí buscando, me di cuenta que diez días luego, el 30 de septiembre —porque ellos comienzan el Rosh hashaná el 21—, y, pues, a mí se me indicó que era el 22 de septiembre que nosotros debíamos estar en ayuno y oración a nivel mundial.

[Les pido a] todas las personas que [lean] esto, [que] lo pasemos para que muchas personas puedan participar de esto, y estar delante del Señor buscando su rostro, buscando su perdón, limpiando [sus vidas]. Dejando que Él entre en nuestro corazón para limpiar nuestra vida. Como ellos cuentan desde el 21, pues el 30 de septiembre, diez días después, es el día de Yom kippur. Este sí me llamó la atención grandemente porque, amados, el día de Yom kippur ellos comienzan a hacer una celebración. Este día, para ellos, este es el día de juicio en el cual todos pasan delante de Dios y es decretado quien vivirá y quién no. Y sabemos que esto es así porque en las fiestas judías cuando Dios se las dio al pueblo de Israel esto era realmente lo que estaba pasando. Entonces yo no sé mucho de estas cosas, sencillamente hago un search [búsqueda] y busco. Por favor, yo insto a cada uno de los que escuchen esto: “es realmente el Señor [quien] nos está llamando. Vienen tiempos muy difíciles. No sabemos qué es lo que va a pasar con nosotros mismos, en el sentido de como nosotros vamos a reaccionar delante de todo esto. Por eso es que tenemos que estar firmes y agarrados en la roca que es Cristo Jesús.

No dejemos de leer la Biblia, de leer el Espíritu de Profecía, de cantar estos himnos maravillosos del Himnario Antiguo que nos elevan al trono de la gloria. Busquemos al

Señor en ayuno y oración. Si el Señor nos está diciendo [que hagamos ayuno y oración mundial] este día 22 de septiembre, amados hermanos, ¡hagamos caso! Pregonemos esto para que el pueblo de Dios esté delante de Él ese día. Y que, por su gracia, por su misericordia, por su justicia, por ese sacrificio tan maravilloso que el hizo en la cruz del calvario por cada uno de nosotros, ese día, todos podamos confesar nuestros pecados delante de Dios y seamos hallados perdonados. Para que, ese día 30, ese día que tiene tanto significado, que es el día de juicio en el cual todos pasan delante de Dios [y] que es decretado quién vivirá y quién no, que todos seamos hallados aceptados delante de Dios. Aceptados en el Amado, en Cristo Jesús.

Les dejo esto como una investigación que acabo [de] hacer hoy en google por esto que me estaba llamando tanto la atención. Y espero que sea de bendición y que, si alguno de ustedes encuentra otras cosas más, adicionales, que, por favor, las comparta. Todos necesitamos aprender. Todos estamos en este camino, es ‘el camino’, es una escuela este mundo, donde todos necesitamos aprender de Cristo Jesús y necesitamos reflejar ese carácter tan maravilloso, cada uno de nosotros. Por su gracia, por su ayuda, porque por nosotros mismos, no podemos. Para que un día estemos todos listos para ver su rostro cara a cara.

Que el Señor me los bendiga grandemente es mi deseo y oración, oro por todos ustedes. Por favor, no nos suelten en sus oraciones, el enemigo está atacando con todo, pero confiamos y estamos agarrados de este Dios tan maravilloso. Nuestro gran Dios está en el cielo, allá en el santuario, en el Lugar Santísimo, intercediendo por cada uno de nosotros. Estamos agarrados de Él, para que Él nos siga dirigiendo y nos siga dando su palabra para que la podamos seguir compartiendo. Que el Señor me los bendiga a cada uno de ustedes, es mi deseo y oración.

Testimonio del 09-11-2018

(Lamentaciones Por No Querer Escuchar)

Amados, noviembre 9, 2018. Estaba yo meditando en todas las cosas que están pasando en el mundo, que son una evidencia contundente de lo que estamos viviendo: estamos viviendo en tiempos apocalípticos, muy ciertamente. Hemos visto cómo, todo este desenlace, está llevándonos al fin de lo que la Palabra de Dios ya nos había estipulado, el Conflicto de los Siglos, Eventos de los Últimos Días, todos ellos.

Estaba yo meditando acerca del paralelismo del Conflicto de los Siglos, el capítulo 1, pues muchas personas dirán: “¿por qué estás aplicando los 1260 días?” No, no estoy aplicando nada, sencillamente no podemos ser ciegos y no darnos cuenta de que allí existen tres años y medio. Eso es lo que estamos hablando, quien quiera decir otra cosa, pues, está poniendo palabras que no son las que estamos diciendo. Otra de las cosas que también estaba pensando en ese momento era: “Señor, ¡qué tremendo que las personas no puedan darse

cuenta que dentro de esta encíclica está la ley dominical! ¡qué tremendo esto, que no se dan cuenta!” Y bueno, la sierva de Dios ya había hablado acerca de esto, que van a ser muy pocos los que se van a estar dando cuenta, porque esta ley dominical iba a venir escondida.

Así que yo pensaba todo esto, amados hermanos, y muchas personas —aunque las evidencias están sobre la mesa, aunque vieron que todo esto, desde la visita del papa el 23 de septiembre del 2015 a EEUU y todas estas cosas—, pues, todo esto como que no le están prestando atención, no le dan importancia.

Más hay un pueblo que realmente se está dando cuenta, y se está dando cuenta del año de la misericordia, del fin del protestantismo y todas estas cosas. “¿Cómo que no pueden darse cuenta?”, decía yo al Señor. “Señor, ¿cómo puede ser que el pueblo no se esté dando cuenta que estamos caminando a una ley dominical inminente? ¡Está al frente! ¡ya está firmada, ya está aprobada! Lo que no está es ejecutada en todo el sentido, en todos los lugares, pero, ¡ya la tenemos! ¿Cómo puede ser que el pueblo, que es guardador de tus verdades, que Tú le has conferido tanto, no se pueda dar cuenta? Y, cuando algunos se comienzan a dar cuenta, cómo comienzan, los hombres de renombre, a callar todas estas cosas para que el pueblo siga durmiendo”. Decía yo: “Señor, realmente esto es un plan satánico, es un plan que tiene a tu pueblo adormecido, ¡por favor que tú real pueblo despierte!”.

Yo meditaba en todas estas cosas, amados hermanos, cuando de repente, mientras estaba leyendo la Palabra de Dios, y todo esto pasaba por mi mente, escuché palabra del Señor, que me dijo: “no hay tiempo. No hay ninguno que sin una entrega total podrá ser salvo. Hombres grandes, de grandes puestos, acallan la conciencia de los que buscan excusa para seguir sus tendencias de dilación, siguiendo sus caprichos. Escapa por tu vida, pues el que, teniendo evidencia, prefiere permanecer en sus deleites, no tendrá aceite en la prueba final. No os engañéis, Dios no puede ser burlado. Aquellos que sus caminos son en sus deseos, su corazón no es para conmigo, pues, son amadores de deleites más que de Dios. No os preocupéis por ellos. ¡Avanzad! pues los entendidos entenderán. Vuestras oraciones [estén] con ellos, más no vuestras fuerzas, éstas deben concentrarse en el deber de avanzar. Procurad estar puros ante Mí con temor y temblor. Procurad ser fieles en lo sumo. ¡Avanzad, avanzad, avanzad!”, me dijo. “El último drama, que ya ha comenzado, seguirá su curso, pues muchos ni lo han sabido, y seguirán siendo, sus oídos, sordos. Altos magnates”, me dijo, “cierran sus labios a sabiendas, por resguardar su renombre, más Yo os digo que, aunque hablen, son perros mudos y los que alienten su corazón con esto y detengan la marcha, perecerán”.

Amados, cuando yo escuché estas últimas palabras, mi corazón se llenó de gran tristeza: “altos magnates cierran sus labios a sabiendas, por resguardar su renombre, más Yo os

digo que, aunque hablen, son perros mudos y los que alienten su corazón con esto y detengan la marcha, perecerán”. ¿Por qué estoy repitiendo esto nuevamente, amados hermanos, algo que no acostumbro hacer? Porque es, realmente [lo que está pasando]. El pueblo que escuche esto, y tenga un poquito de amor por la verdad, se va a poder dar cuenta que realmente no podemos acallar lo que está frente a nosotros, las evidencias hablan por sí solas.

Amados, en ese momento, mi Señor hizo una pausa y prosiguió: “muchos esperan la ley dominical y no desean creer que ya está. Muchos alientan su corazón con expectativas de un tiempo no existente. ¡Ay de ti Betsaida! ¡Ay de ti Corazín! Vivo Yo, dice El Eterno, que tus hermanas tendrán más compasión que tú, pues ellas sin saber hacen, más tú en conocimientos rebosas. No hay luz para el que no quiere ver, y no existe camino para el que no lo quiere ver”.

Hay una vida, amados hermanos, que tenemos que recorrer, una vida de santidad delante de Dios sin la cual ninguno verá al Señor. Hay muchas personas que dicen que no vamos a llegar a ser santos en este mundo, porque eso no es alcanzable en este mundo, más la Palabra de Dios eso no es lo que dice, dice que: “sin santidad ninguno verá al Señor”.

Quiero exhortarles, amados hermanos, [a] que pongamos mucha atención a las palabras de Dios, porque no se trata de mí, no se trata del que lo diga, se trata de lo que se está diciendo, a eso es a lo que hay que ponerle atención. Imaginemos que el Conflicto de los Siglos no nos haya marcado, a nosotros, ningunos tres años y medio, imaginemos que esto sea así, es solamente un ejemplo que les estoy dando. Imaginémonos que desde el año 66, desde la Fiesta de los Tabernáculos hasta la primavera del año 70, en la Fiesta de la Pascua, imaginémonos que eso no existiera, que no hubiera quedado marcado en la historia. Entonces, eso quiere decir que, sacando eso a un lado, aun lo que estamos viendo nos sigue indicando que vamos aproximándonos a una ley dominical, [estamos] en los primeros principios de ésta. Porque sabemos, amados, que la ley dominical, no va a venir ya, de pronto, así, y ya; ya va a venir opresión constante y sonante. No, esto va a ser paulatino, poco a poco va a ir apretando; pero no es que va a pasar mucho tiempo en ese apretón.

Así que, amados hermanos, hay mucho que hacer cuando uno se está preparando según los requerimientos de Dios. ¿Qué estamos haciendo? —es mi pregunta para ustedes. ¿Qué estamos haciendo? No podemos ser ciegos, Dios nos dijo que la misma señal que le dio a Jerusalén nos es dada a nosotros. Los entendidos van a entender, estamos ante una ley dominical ya, ya existe, ya está firmada, ya está aprobada. Porque Estados Unidos no esté ya, ahora, en este momento en el Tratado de París, no quiere decir que no va a estar. Así que, pongamos atención a lo que Dios está diciendo antes [que a] los hombres de renombre, que son muchos; que se llenan la boca diciendo que estas cosas no van a pasar.

Porque, amados hermanos, sí van a pasar. Dios lo dejó, ya, escrito, y sí va a pasar. Aunque se revuelquen los demonios y todo el infierno, esto va a pasar. Y todo aquel que se atreva a levantar la voz, claro, va a recibir persecución, esto es claro, no estamos ajenos a nada de esto, y muchos ya lo están experimentando. Más no podemos dejar de decir lo que es la verdad: estamos ante una ley dominical, que pronto, muy pronto, vamos a ver, cómo esto se va a comenzar a apretar. Entonces, como dice el Señor, va empezar a haber un corre, corre, un llorar, un crujir de dientes, no porque no lo sabían, sino porque prefirieron escuchar a aquellos que acallaban su conciencia diciendo: “paz, paz”, cuando Dios no ha declarado paz.

Muchas personas también dicen: “¿pero por qué se están poniendo fechas? Luego de 1844 no hay fechas, la sierva de Dios lo dijo”. Más, si leen el contexto, allí lo que se está hablando es de no poner fechas para la venida de Cristo Jesús, y eso nadie lo está haciendo. Así que, amados hermanos, no nos dejemos engañar, busquemos, vayamos directamente a la fuente, vayamos directamente a lo que Dios tiene escrito, no agarremos un párrafo del Espíritu de Profecía, no agarramos un texto de la Biblia para buscar un pretexto, leamos el contexto completo. Si nos dejamos engañar, sí va a ser culpa de nosotros, y no del que nos engañó, porque Dios dice que cada uno de nosotros debemos ser como bereanos. Así que, si nos engañan, es solamente culpa de nosotros, porque Dios nos ha dejado demasiadas, demasiadas, evidencias para darnos cuenta de lo que está pasando.

Quiera Dios que cada uno de nosotros podamos entender, es mi ruego, es mi oración, y podamos darnos cuenta de los acontecimientos que están pasando alrededor del mundo. Miren lo que ha pasado en California. ¡Oh, amados hermanos, realmente hay un pueblo que está ciego, y es mi oración que despierte, es mi oración y ruego a Dios por ellos! Más no puedo detenerme por ninguno. El mandato del Señor es que todos aquellos que estén despiertos, las oraciones de ellos sean para los que no están despiertos, pero, que avancen, ¡deben avanzar! Quiera Dios que sean muchos los que avancen, quiera Dios que tengamos más lealtad a Dios que a cualquier persona, a cualquier familiar, a cualquier cosa en este mundo, porque vale la pena creerle a Dios, vale la pena tener la salvación en Cristo Jesús. Que el Señor me los bendiga.

Testimonio del 10-12-2018

(El Residuo no Estaba Listo)

Amados, diciembre 10, 2018. En sueños vi que el residuo no estaba listo. Y que, aun siendo residuo —que es lo último de un completo—, éste era pasado por un cedazo muy, muy, fino. Y, lo que pasaba por el cedazo, era lo que realmente estaba en disposición de someterse a Dios en cuerpo, alma y espíritu. En ese momento, dijo mi acompañante: “¡esto es muy triste! ¿Cómo puede el mortal perecer con tanta instrucción? ¿Son sordos y ciegos, acaso?” Y él mismo contestó: “sí, a la verdad, son voluntariosos. Y no existe en ellos abnegación total. Avanzan sólo pensando en su conveniencia, y esto los estanca

porque avanzan sin fe. Son muy pocos los que avanzan, fuera del temor, negándose a sí mismos. Más Emanuel está con el residuo; y los alienta a buscar, día y noche, su rostro para que Él pueda abrirles el camino y esto no sea en vano”.

Entonces, vi que todo el que avance por fe, sin saber el resultado, [sino] dejándose a Dios, será premiado en esta vida y, aún más, en la venidera. “El residuo”, se me dijo, “goza de escuchar la Palabra de Dios. Estas instrucciones son para salvación y se debe ser solícito en cumplirlas. Haced esto y viviréis y vuestro gozo será grande en el cielo. Sed, pues, celosos con vuestra salvación y buscad al Señor en la soledad”, ahí se nos dirá la operación que debemos ejecutar para poder ser calificados para la salvación, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. “Muchos tienen dones”, se me dejó saber, “también, otros, ministerios; más, la operación es la parte culminante para poder ejercer el don y el ministerio según el plan divino. Clamad por esto y, así, podréis estar en el camino correcto. Más os digo que la operación es cambiante según el tiempo profético”. Y se me dijo: “1 Corintios 12:4-6”.

Amados, seamos solícitos en escuchar la palabra de Dios y, más aún, en ponerla por obra. Que el Señor me los bendiga.

1 Corintios 12:4-6

Empero hay diferencias de dones; más el mismo Espíritu. Y hay diferencias de ministerios; más el mismo Señor. Y hay diferencias de operaciones; más el mismo Dios es, el que obra todas las cosas en todos.

Testimonio del 24-11-2020

(Jezabel No Puede Prevaler contra Elías)

Noviembre 24, 2020. En sueños yo estaba en un lugar de reunión, estaba exhortando a los que allí estaban. Prontamente, llegó una dama en un carro y comenzó a tirar balas. Yo me asusté porque un hermano estaba en las afueras del lugar. Yo salí a ver, luego que todos nos tiramos de rodillas ante el Eterno clamando a Dios por él. Luego de esto, salí a ver qué estaba pasando. Pronto vi que esa mujer corría a un hombre. Como solo vi las espaldas del hombre, de lejos, pregunté quién era ese hombre. Y una dama, con grandes carcajadas me dijo: “es fulano”. Le dije: “¿por qué te ríes?” Me contestó: “merece eso y mucho más. No me hizo caso, me rechazó. Yo no soy rechazada por nadie y esto queda impune”. Vi a su lado a un joven, y le dije: “aléjate de esta mujer. ¡Ven, acompáñame!” Pero él me dijo: “no puedo ir, pues si lo hago, ella te hará daño. Yo soy tu garantía. Todo fue una traición por una mujer que nos conocía bien y lo que hacíamos. Más Dios libertó, por su poder, a este hombre y a los que estábamos allí y fuimos a un lugar seguro”.

Entonces se me dijo: “Jezabel clama por sangre, futura, si controla a su víctima, pero inmediata, si no la puede controlar. Más no temas, pues todos los falsos profetas de Baal fueron muertos por mi siervo Elías. Y Jezabel no pudo prevalecer contra él, porque él iba

en mi nombre y estaba investido con mi poder”. En ese momento se me dijo: “Salmos 40 y Salmos 80”.

Pongamos atención, amados, a las palabras del Eterno. Reflexionemos en esto porque ciertamente estamos en la línea de fuego y el Señor quiere que estemos listos ante estas cosas. Que el Señor nos bendiga.

Salmos 40

1 «Al Músico principal: Salmo de David» Pacientemente esperé en Jehová, y Él se inclinó a mí, y oyó mi clamor.

2 Y me sacó del pozo de la desesperación, del lodo cenagoso; puso mis pies sobre peña, y enderezó mis pasos.

3 Puso luego en mi boca cántico nuevo, alabanza a nuestro Dios. Verán esto muchos, y temerán, y confiarán en Jehová.

4 Bienaventurado el hombre que pone en Jehová su confianza, y no mira a los soberbios, ni a los que se desvían a la mentira.

5 Has aumentado, oh Jehová Dios mío, tus maravillas; y tus pensamientos para con nosotros, no te los podremos contar; si yo anunciare y hablare de ellos, no pueden ser enumerados.

6 Sacrificio y ofrenda no te agradan; has abierto mis oídos; holocausto y expiación no has demandado.

7 Entonces dije: He aquí, vengo; en el rollo del libro [está] escrito de mí:

8 El hacer tu voluntad, Dios mío, me ha agradado; y tu ley está en medio de mi corazón.

9 He predicado justicia en grande congregación; he aquí no he refrenado mis labios, Jehová, tú lo sabes.

10 No he encubierto tu justicia dentro de mi corazón: Tu fidelidad y tu salvación he proclamado: No he ocultado tu misericordia y tu verdad a la gran congregación.

11 Tú, oh Jehová, no retengas de mí tus misericordias; tu misericordia y tu verdad me guarden siempre.

12 Porque me han rodeado males sin número; me han alcanzado mis maldades, y no puedo levantar la vista; son más numerosas que los cabellos de mi cabeza, y mi corazón me falla.

13 Quieras, oh Jehová, librame; Jehová, apresúrate a socorrerme.

14 Sean avergonzados y confundidos a una los que buscan mi vida para destruirla; vuelvan atrás y sean avergonzados los que mi mal desean.

15 Sean asolados en pago de su afrenta los que me dicen: ¡Ajá, ajá!

16 Gócese y alégrese en ti todos los que te buscan; y digan siempre los que aman tu salvación: Jehová sea engrandecido.

17 Aunque afligido yo y necesitado, Jehová pensará en mí. Mi ayuda y mi Libertador eres tú; Dios mío, no te tardes.

Salmos 80

1 «Al Músico principal: sobre Sosanim-edut: Salmo de Asaf» Oh Pastor de Israel, escucha: Tú que pastoreas como a ovejas a José, que habitas [entre] querubines, resplandece.

2 Despierta tu poder delante de Efraín, y de Benjamín, y de Manasés, y ven a salvarnos.

- 3 Oh Dios, restáuranos; y haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos.
4 Jehová, Dios de los ejércitos, ¿Hasta cuándo mostrarás indignación contra la oración de tu pueblo?
5 Les diste a comer pan de lágrimas, y les diste a beber lágrimas en gran abundancia.
6 Nos pusiste por contienda a nuestros vecinos; y nuestros enemigos se burlan entre sí.
7 Oh Dios de los ejércitos, restáuranos; haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos.
8 Hiciste venir una vid de Egipto; echaste las gentes, y la plantaste.
9 Preparaste [el terreno] delante de ella, e hiciste arraigar sus raíces, y llenó la tierra.
10 Los montes fueron cubiertos de su sombra; y sus sarmientos [fueron como] cedros de Dios.
11 Extendió sus vástagos hasta el mar, y hasta el río sus renuevos.
12 ¿Por qué has derribado sus vallados, de modo que la vendimien todos los que pasan por el camino?
13 La estropea el puerco montés, y la devora la bestia del campo.
14 Oh Dios de los ejércitos, vuelve ahora: Mira desde el cielo, y considera, y visita esta viña,
15 y la planta que plantó tu diestra, y el renuevo que para ti afirmaste.
16 Está quemada a fuego, assolada: ¡Perezcan por la reprensión de tu rostro!
17 Sea tu mano sobre el varón de tu diestra, sobre el hijo del hombre que para ti corroboraste.
18 Así no nos apartaremos de ti: Vida nos darás, e invocaremos tu nombre.
19 Oh Jehová, Dios de los ejércitos, ¡restáuranos! Haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos.

Testimonio del 16-12-2020 #1

(Separación Antes de la Lluvia Copiosa)

16 de diciembre, 2020; 11:30 de la mañana. Mientras meditaba en todas las cosas que el Señor nos deja saber a través de su Palabra, vino palabra del SEÑOR a mí diciendo: “el alma que no es recta se enorgullece, más el justo por su fe vivirá. No así los malos que los arrebató el viento, porque unos serán salvos y los otros serán talados. A la ley y al testimonio, si no dijeren conforme a esto es porque no les ha amanecido. Sean, pues, celosos y arrepíentanse porque no habrá más oportunidad para el que impunemente desprecia esta salvación. Pronto caerán saetas en todas direcciones y sólo los que estén cimentados en Mí escaparán. ¿Cómo os podéis burlar de un ‘así dice Jehová’ y creer [que] saldréis impunes? ¿Cómo escaparan de un ensoberbecido corazón? ¿Quién puede cambiar su mente corrompida y su corazón ensoberbecido? Estáis en frente a la línea de fuego y no veis lo que ocurre frente a vosotros. Sois tan enanos espirituales que no percibís, porque desechasteis el colirio y reprimisteis al Espíritu Santo en vuestras vidas. ¡Ciegos guiando ciegos! Entrarán en controversias por las palabrerías de su necio corazón; desechando a la fuente de agua viva de donde emana agua fresca continua en abundancia. Se ríen de sus prevaricaciones, se gozan en su iniquidad y claman: ‘¡casa de Jehová es ésta!’ Por tanto, Yo determino desparramarlos y no juntarlos en mi granero. Por cuanto no quisieron oír mis dichos y menospreciaron mis consejos”.

“¡Ay de ti siervo malo! Que, recibiendo todo, lo has desechado por la soberbia de tu corazón. Y no echas a ver el día de tu visitación, y lo que fue, que ya no será. Como Sodoma y Gomorra, no reconoció su último día sobre la faz de la tierra, así, el perverso de labios y malo de pensamientos no reconocerá que su fin es terminado y [que] su parte no será en la tierra de

los vivientes. Aunque su vida efímera sea en la tierra que pisan sus pies. Yo no seré burlado, mis párpados observan y mis ojos escudriñan a los hijos de los hombres. No hay nadie que conozca sus obras internas como Yo, y no habrá oportunidad para el que, viendo, no desee ver, y el que, oyendo, no escuche. ¿Por qué no os apoderáis de la evidencia para, así, obtener la salvación? A lo malo lo llaman bueno y a lo bueno, malo. Tergiversan la verdad a su conveniencia pues es más importante el: ‘¿qué dirán?’ que el: ‘¿qué diré?’ Adivinan entre todos y se abrazan entre sí, [augurándose] un futuro de bien, según ellos. Carteleros que van poniendo etiquetas a sus adivinaciones de paz y prosperidad. La lisonja está entre ellos y a sus mentes llega la adivinación profética del padre de perdición”.

“¡Infatuados en su propia opinión [que,] en consenso, mutilan mis palabras y acallan su conciencia! A los tales les digo que el príncipe del mal ya está en ellos y tarde verán su grande error. ¡Cántaros vacíos y cisternas rotas que pretenden dar agua al sediento cuando no retienen ellos mismos el agua viva! ¡Despertaos del letargo he dicho! Y no escucháis. ‘Enmendad vuestros caminos’, os dije, y no escucháis. ‘Bebed de mi fuente’, y lo desecháis. Así dispondré de ustedes como de la higuera sin fruto, por cuanto desechaste al santo de Israel, no hay más precio a pagar por vosotros. Sólo uno, y ha sido desechado por el soberbio y altivo de espíritu. Recorren el camino creyendo que es camino de vida y van por él creyendo que no es camino de muerte, más su fin es fin de muerte”.

“¡Apartaos de ellos, pueblo mío! Aquel que guarda mis palabras del antaño y las que os he dado ahora en este tiempo. No os congraciéis con los que menosprecian mi voz, porque pronto serán con ellos caídos. El mar, a todos bendice, pero, en su furia a todos maldice. Así es mi extraña obra. Porque, antes de que venga la lluvia copiosa, pondré a un lado los cabritos y pondré en mi redil a los corderos. Luego de proveerles lo necesario, abriré la puerta para que salgan a ser de bendición para muchos. Serán criticados y perseguidos por fuerte manada de lobos, más estos lobos serán embestidos por el callado del buen pastor. El que, estando en la prueba, murmure, ciertamente lo oiré y le pondré sobre aviso. Y, si escuchare, libraré su alma, más, si persistiere, ciertamente perecerá. Asimismo con el que, mirando la paja de su prójimo deja de ver la viga del suyo, caerá presa de los ataques mortíferos del maligno y perecerá. Traed, pues, vuestras ropas sucias, aquellos que escucháis mi voz, Yo os limpiaré y las tornaré como a blanca lana. Aprended de Mí, que soy manso y humilde de corazón, y hallaréis descanso para vuestras almas. Pues al soberbio, la alegría le es un suspiro y la opulencia un sueño pasajero”.

"Ciertamente, los que menosprecian mis palabras serán angustiados y no tendrán reposo día ni noche porque menospreciaron al que vive por siempre, y llevaron consigo vasijas llenas que nunca desearon vaciar. Más los que llegan a Mí con vasijas vacías, Yo les daré en abundancia y los tornaré en raudales de bendición para muchos. ¡La hora es y es llegada!, cuando lo que era no será, y lo que no era, será, porque gran tempestad es venida. Pues, sin ésta, quedaría la paja entre el grano. El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras, jamás pasarán. El indolente recibirá su paga y el menesteroso la suya. Sed fuertes y aferraos a Mí y Yo os daré la corona de la vida”.

Palabras fieles y verdaderas del SEÑOR para todos vosotros. Que el SEÑOR nos bendiga.

HIMNARIO ADVENTISTA

Himno N° 79: Mirando al cielo

Mirando al cielo cuajado de estrellas
se turba el alma con su esplendor.
Su voz solemne el misterio impone
y siente a Dios el corazón.
La nube lenta que cruza el espacio,
y el mar que eleva su clamor,
la flor y el agua y el monte soberbio
le cantan himnos a su Dios;
le cantan himnos a su Dios.

Himno N° 122: Amoroso Salvador

1

Amoroso salvador,
sin igual es tu bondad;
eres tú mi Mediador,
mi perfecta Santidad.

2

Mi contrito corazón
te confiesa su maldad;
pide al Padre el perdón
por tu santa caridad.

3

Te contemplo sin cesar
en tu trono desde aquí;
¡oh cuán grato en meditar
que intercedes tú por mí!

4

Fuente tú de compasión,
siempre a ti daré loor;
y le es grato al corazón
ensalzarte, ¡mi Señor!